

Des coopérants cubains au Paraguay rendent hommage aux femmes cubaines



Asunción, 24 août (RHC).- Les membres de la Mission Miracle au Paraguay ont célébré le 55e anniversaire de la fondation de la Fédération des Femmes Cubaines, la FMC.

Le chef des coopérants cubains dans ce pays, le docteur Carlos Alberto Perea a précisé que la date a été commémorée par la projection d'un documentaire sur l'héroïne Vilma Espín, fondatrice de la FMC qu'elle a présidée jusqu'à son décès.

« Les coopérantes de la brigade médicale ont reçu un hommage spécial en tant qu'exemples de femmes internationalistes consacrées en ce moment à l'attention ophtalmologique au peuple frère paraguayen » - a souligné le docteur Carlos Alberto Perea.

La présence de la mission cubaine date d'il y a 8 ans et ses membres actuels travaillent dans un centre ophtalmologique situé dans la localité de María Auxiliadora, dans le district de Tomás Romero, dans le département d'Itapúa, à quelques 480 kilomètres de la capitale.

Le travail de ce centre vise notamment les personnes ayant des bas revenus.

Ces coopérants entendent faire, avant la fin de l'année plus de 3000 interventions chirurgicales dont 70% seront des opérations de cataractes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/66717-des-cooperants-cubains-au-paraguay-rendent-hommage-aux-femmes-cubaines>



Radio Habana Cuba